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ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA 

DO SEGUNDO PERÍODO DA SÉTIMA 

LEGISLATURA, REALIZADA ÀS DE-

ZESSETE HORAS E TRINTA MINUTOS 

DO DIA NOVE DE ABRIL DE DOIS MIL 

E DEZOITO. PRESIDÊNCIA DO VERE-

ADOR ADRIANO TAMANINI. 
 

 

Aos nove dias do mês de abril do ano de dois 

mil e dezoito, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinariamente. 

Dando início aos trabalhos da Sessão o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que veri-

ficasse a presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o 

Senhor Presidente abriu os trabalhos da Quinta Sessão Ordinária do ano de dois mil e de-

zoito e em seguida convidou a Vereadora Marcieli Alves para ler um versículo da Bíblia. 

A Sessão prosseguiu e o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do 

Expediente............................................................................................................................... 

 

................................................................. EXPEDIENTE....................................................... 

Mensagem nº 05, capeando Projeto de Lei nº 05, de 03 de abril de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Cria no âmbito do Poder Público Municipal os cargos de 

cargo de Coordenador de Esporte e Lazer, cargo de Coordenador de Saúde Bucal, Coorde-

nador de Enfermagem, Diretor de Departamento de frotas e gratificação de motorista do 

Gabinete do Prefeito, modificando os anexos II e III da Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e 

dá outras providências”. “Às Comissões Permanentes”............................................................ 

Mensagem nº 06, capeando Projeto de Lei nº 06, de 03 de abril de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Institui o Programa de Incentivo à Regularização Fiscal com 

a Fazenda Pública do Município de São Domingos do Norte – REFIS SÃO DOMINGOS 

DO NORTE 2018 e dá outras providências”. “Às Comissões Permanentes”........................... 

Projeto de Lei nº 002 de 02 de abril de 2018, de autoria do Vereador Emerson Grobério, em 

que “Dispõe sobre a proibição de inauguração e ou entrega de obras públicas inacabadas ou 

que não estejam em condições de atender aos fins a que se destinam. “Às Comissões Per-

manentes”.................................................................................................................................. 

Projeto de Resolução nº 003 de 04 de abril de 2018, de autoria da Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, em que “Altera a Resolução nº 109 de 30 de abril de 2012 que Dispõe sobre o 

Sistema de Controle Interno do Poder Legislativo Municipal e dá outras providências”. “Às 

Comissões Permanentes”........................................................................................................... 

Requerimento de Urgência nº 002/2018, de autoria da Edilidade desta Casa de Leis, reque-

rendo tramitação abreviada do Projeto de Lei nº 05, de 03 de abril de 2018, de autoria do 

Poder Executivo Municipal, em que “Cria no âmbito do Poder Público Municipal os cargos 

de cargo de Coordenador de Esporte e Lazer, cargo de Coordenador de Saúde Bucal, Co-

ordenador de Enfermagem, Diretor de Departamento de Frotas e gratificação de motorista 

do Gabinete do Prefeito, modificando os anexos II e III da Lei nº 71, de 30 de junho de 

1995 e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟................................................ 

Requerimento de Urgência nº 003/2018, de autoria da Edilidade desta Casa de Leis, reque-
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rendo tramitação abreviada do Projeto de Lei nº 06, de 03 de abril de 2018, de autoria do 

Poder Executivo Municipal, em que “Institui o Programa de Incentivo à Regularização 

Fiscal com a Fazenda Pública do Município de São Domingos do Norte – REFIS SÃO 

DOMINGOS DO NORTE 2018 e dá outras providências”. „Aprovado por unanimidade‟.... 

Moção nº 005 de 05 de abril de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, de 

aplausos à Senhora Juliana Maria Covre Santiago – Professora da EMEF „Ananias Custó-

dio‟, pela dedicação e zelo pelo seu trabalho. “À Ordem do Dia da próxima Sessão”............. 

Indicação nº 044, de 05 de abril de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, 

solicitando o melhoramento do trecho localizado no Córrego do Alcino (Serra do Cipó), 

com início na propriedade do Senhor João Zambaldi e término na propriedade do Senhor 

Luiz Carlos Zambaldi. “Encaminha-se”.................................................................................... 

Indicação nº 045, de 05 de abril de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, 

indicando a necessidade de iluminação do campo de futebol da Fazenda Bruni. “Encami-

nha-se”....................................................................................................................................... 

Indicação nº 046, de 05 de abril de 2018, de autoria do Vereador Luiz Carlos Barbieri, soli-

citando a manutenção da estrada do Córrego Braço do Sul (Pupim), bem como a reabertura 

e o cascalhamento da mesma, com início na Rodovia ES 137 e término no terreno da Famí-

lia Barbosa. “Encaminha-se”..................................................................................................... 

Indicação nº 047, de 05 de abril de 2018, de autoria do Vereador Luiz Carlos Barbieri, indi-

cando a necessidade de disponibilizar um médico (a) pediatra e um médico (a) ginecologista 

para atender uma vez por semana no PSF Córrego Dumer. “Encaminha-se”........................... 

Indicação nº 048, de 05 de abril de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, 

indicando a necessidade de providenciar a limpeza do Rio São Domingos, iniciando na pon-

te que dá acesso a Prefeitura Municipal de São Domingos do Norte, indo até a propriedade 

do Sr. Dário Faquete. “Encaminha-se”...................................................................................... 

Indicação nº 049, de 05 de abril de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer Scherrer, 

indicando a necessidade de instalação de dois redutores de velocidade (quebra-molas) na 

Rua Valdemar Ott – Bairro Caixa D‟Água. “Encaminha-se”................................................... 

OF. Nº 064/2018 – GP, de 05 de abril de 2018, do Prefeito Municipal, encaminhando os 

Projetos de Leis 05 e 06/2018, juntamente com suas Mensagens 05 e 06/2018. “Ciente”....... 

Of. 022/2018/SEMMA, da Secretária Municipal de Meio Ambiente, informando os proce-

dimentos adotados para cumprimento da Lei Federal nº12.305/2010 em nosso Município. 

“Ciente”..................................................................................................................................... 

OFICIO/PMES/8º BPM/3ªCIA. Nº 024/2018, do Comandante da 3ª CIA/ 8º BPM, Cleiton 

José Brito – Cap QOCPM, informando sua assunção ao Cargo de Comandante em São Do-

mingos do Norte. “Ciente”........................................................................................................ 

Convite do Presidente da Assembléia Legislativa para participar da Reunião Conjunta para 

debater o tema “Alíquota do ICMS do Café Conilon Capixaba, no dia 10 de abril de 2018. 

“Ciente”..................................................................................................................................... 

Comunicado nº CMO24517/2018, da Presidência do Fundo Nacional de Desenvolvimento 

da Educação, informando liberação de recursos para o Município. “Ciente”........................... 
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Treinamento Café com Sustentabilidade, Nutrição e Manejo da Lavoura Cafeeira, a reali-

zar-se no dia 12 de abril de 2018, no Córrego Bom Destino. “Ciente”..................................... 
 

...........................................................TRIBUNA LIVRE....................................................... 

Não Houve inscritos.................................................................................................................  
 

...............................................................ORADORES............................................................ 
 

LUIZ CARLOS BARBIERI: (PSB) Bom tarde Senhor Presidente, demais colegas verea-

dores, funcionários desta Casa, assistência presente, Secretário de Saúde, Departamento de 

Esporte e nosso amigo da imprensa, boa tarde a todos. Gostaria primeiro de falar sobre a 

indicação, aproveitar que o Secretário de Saúde está aqui, nós estamos reivindicando um 

ginecologista e um cardiologista para o PSF do Córrego Dumer, onde a maior dificuldade é 

a questão da distância entre a localidade e a Sede do Município, então nós temos aí até a 

divisa do Município, para o cidadão chegar à Sede para ser atendido, às vezes nós temos 

em torno de quarenta km para serem percorridos e às vezes por mulheres grávidas, e temos 

ainda uma dificuldade grande, que a pessoa corre risco, uma vez que este trajeto é feito na 

maioria das vezes por motocicleta, colocando em risco também a criança que está sendo 

gerada. Então, estamos reivindicando um cardiologista, pois a maioria hoje é idosa, fica 

ainda mais complicado esse transporte. Portanto gostaríamos que, pelo menos uma vez ao 

mês se atenda no PSF do Córrego Dumer, que assim irá atender a toda a região que está em 

volta, e irá diminuir em torno de sete a oito quilômetros para as pessoas se deslocarem até 

ao pronto atendimento do PSF do Córrego Dumer. Gostaria de agradecer também ao Se-

cretário pelo desenvolvimento excelente da Secretaria em questão, meus parabéns ao De-

partamento de Esporte também, estivemos nesse sábado um jogo que envolveu São Do-

mingos e Marilândia, infelizmente, nos pênaltis, São Domingos foi desclassificado, foi 

igual ao meu Vasco que perdeu ontem também nos pênaltis, então fica aqui Eder meus 

parabéns, aproveitando também para falar sobre o Departamento de Esportes, temos o Pro-

jeto de Lei número cinco, de abertura de algumas contratações que às vezes não são contra-

tações, e sim delegação de funções a pessoas que fazem aquele tipo de trabalho, coorde-

nam os trabalhos, mais que não são aberturas de vagas, simplesmente nomeando a respon-

sabilidade do cargo, defendo esse Projeto, em partes, o qual sou contra uma vaga que se 

encontra nele, não vejo a necessidade, que é a parte de higienização bucal, porque nós te-

mos funcionário concursado da Prefeitura que se encontra de licença do Município. É 

aquela questão, onde peço a vocês que descem uma fiscalizada, eu estou fiscalizando, e ele 

era para estar cumprindo o horário, e que ele está de licença conforme o Estatuto da Lei 

número oitocentos e quarenta e um, que prevê a ele, se licenciar da Prefeitura, para ficar 

como Presidente da Associação, mas naquele período ele deveria estar ali na Sede da As-

sociação trabalhando, e não está. Fui a Baixo Guandu esses dias, ele estava lá, fazendo o 

trabalho que era para estar fazendo aqui, e o mesmo está de licença, e atendendo o Municí-

pio de Baixo Guandu através de um Consórcio Público atendendo ate o  Município de São 

Domingos também por este Consórcio, está de licença, e nesse período que deveria estar 

fazendo as funções dele como Presidente da Associação de Servidores Públicos, não está, 

porque está em outro Município, basta observar em alguns celulares de alguns funcioná-

rios, simples fato, onde ele diz: “semana que vem eu vou estar aí”, então ele não esta no 

Município para poder averiguar a questão de aumento, ou qualquer outra coisa. Outra situ-
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ação também, é que, esse Projeto, deveria vir sim, mas deveria vir acompanhado do au-

mento dos funcionários, ou simplesmente após o aumento, porque os funcionários estão 

esperando desde o mês de Janeiro, e todo ano esta sendo uma dificuldade chegar esse Pro-

jeto no qual, no mês de fevereiro geralmente já se pergunta: cadê o aumento dos funcioná-

rios. Eu tive uma resposta da procuradora que até quarta-feira este Projeto estará aqui, va-

mos ver se consegue cumprir a promessa. Temos alguns outros cargos de contratações, 

algumas pessoas não compreendem, até alguns funcionários da Prefeitura, porque vai ter 

uma gratificação ao motorista do gabinete, em defesa, eu digo o seguinte: não é tratamento 

diferenciado, muita gente colocou hoje, o mesmo motorista da Secretaria da Saúde, veio 

dizer para mim: “mas eu poderia ganhar também, pois às vezes eu estou lá em Colatina, e o 

meu plantão acaba às sete horas da manhã, e chego às nove horas”, existe hora extra para 

compensar. Ah mas a pessoa vai ganhar quinhentos reais a mais, certo, no momento que 

ele ganha uma gratificação e não recebe hora extra, se dividir isso, multiplicar, vai dar qua-

se o mesmo percentual. E tem mais, o funcionário da Saúde, ele sabe no começo do mês, 

quais os dias que ele vai trabalhar, então ele pode marcar todos os compromissos dele, na-

queles dias alternados, o motorista do gabinete não, ao mesmo tempo em que ele está em 

casa, o Prefeito liga dizendo que tem que ir a Vitória, o Vereador Israel que está aqui, ele 

já foi motorista de gabinete, não tinha hora para sair, então é algo que, não é tratamento 

diferenciado, é mais do que justo, às vezes o funcionário está tentando passar o fim de se-

mana com a família, e não consegue, às vezes o Governador convoca o Prefeito, como já 

por várias vezes presenciei o ex-prefeito Geraldo em agenda, dia de sábado ou domingo 

para conversar com a Senadora, com o próprio Deputado Federal e com o Governador, e 

quem vai levar?, O motorista do gabinete, então é com base nestes fatos, que falo com vo-

cês. Gostaria também de parabenizar pelo sétimo aniversário do Jornal A Folha, represen-

tado aqui na pessoa do Senhor Luiz, Parabéns pelo evento, e também por ter escolhido o 

Município de São Domingos do Norte, para estar comemorando esta data, desejo muito 

sucesso, este fato foi positivo para recolocar o Município de volta a grandes festas, com 

um acontecimento especial, e impõe certo respeito à cidade, traz uma moral, e leva o nome 

da cidade á vários municípios, até mesmo a nível nacional. Quero dizer para vocês, que a 

Vereadora Larissa, apresentou na sessão passada, e eu até brinquei com ela depois, sobre a 

medalha de prata que ela ganhou do Instituto Tiradentes, eu nunca fui buscar essa medalha, 

estou no quinto ano consecutivo de ganhar o colar de ouro desse Instituto, por ser o melhor 

Vereador nestes cinco anos passados, e me orgulho disso, e digo a vocês, isso é feito uma 

vez ao ano, e ano que vem teremos, e nos próximos anos também. Fica aqui o meu boa 

noite, e obrigado a todos........................................................................................................... 
 

...............................................LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS............................................ 
 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa noite a todos, boa noite a 

Mesa Diretora, através do Presidente cumprimento todos os Vereadores, em nome do Se-

cretário Antônio Ângelo Moschen cumprimento a todos os Secretários, cumprimento tam-

bém ao Eder Diretor de Esporte, A Senhora Ângela, o Senhor Erlon, o Senhor Luiz e sua 

esposa Marlene, nós estávamos conversando um pouco, e lembrando o nosso passado, on-

de ela citou que fui professor dela, eu disse: meu Deus estou ficando velho mesmo. Quero 

agradecer ao Luiz pela repercussão que teve o evento no qual esteve em São Domingos a 

Banda Bonde do Forró, trazendo de volta, as grandes noites de gala para a nossa cidade. 

Quero falar um pouco sobre quando o Emerson disse da questão do lixo, Emerson, não vou 
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roubar sua fala, vou ser bem sucinto, vou defendê-la, na nossa região, onde estamos sendo 

convidados a participar da coleta seletiva, em países de fora, cidades aqui dentro do nosso 

país já fazem esta coleta, e isso já é uma proteção ao gari, que por muitas vezes, quebra-se 

alguns vidros, ele tem aquele contato, pode vir a se machucar, mas eu falo da questão do 

lixo seco e o lixo úmido, na escola a gente vem trabalhando isso há muito tempo, embora 

muitas famílias já fazem, mas tem sempre aquelas que ainda não fazem. Então a nossa re-

gião Adriano, começa às sete e meia da manhã a coletar o nosso lixo na segunda-feira a 

partir de hoje, a partir da data da votação deste Projeto vamos assim dizer. Quero falar 

também sobre o que o Vereador Luiz disse, que é a questão do aumento, também estive 

com o Prefeito e com a Procuradora, espero em Deus que chegue aqui nesses cinco por 

cento, que vai ser para esse mês, o Emerson também esteve visitando a prefeitura, é inte-

ressante observar que o Prefeito está empenhado, e estive conversando com ele também 

sobre as máquinas, não é para fazer os carreadores, nós estamos tentando fazer, mas São 

Pedro está dando uma forcinha, se tivéssemos na época da seca, naquele período do ano 

passado, a nossas estradas estariam até transitáveis, hoje os carreadores estão encontrando 

dificuldades, portanto o Prefeito disponibilizou a contratação de mais máquinas, ele vai 

fazer uma subdivisão, duas para o Setor do Córrego Dumer, duas para o Setor Montes Cla-

ros, e duas para o Rancho Fundo, São Francisquinho, essa região. É interessante lembrar 

que o Prefeito também está com essa disponibilidade, mas São Pedro vai deixar a gente 

fazer, com a graça de Deus, para fazer escoar a nossa produção. Quero parabenizar o Vere-

ador Emerson pelo seu Projeto, nós vemos muitas obras inacabadas sendo inauguradas, 

principalmente em ano eleitoral, uma iniciativa impar, muito bem, fiquei muito feliz com 

seu Projeto Emerson. Gostaria de falar também sobre a indicação do Vereador Luiz, e 

aproveitando que o Secretario está aqui, a nossa região ela abrange em torno de sete comu-

nidades, atendendo as comunidades já adjacente do Córrego Dumer, então são situações 

Moschen, que da para gente evitar, e aquele período que o Vereador Luiz falou, se nós sa-

bemos que vai haver de quinze em quinze dias, ou uma vez por mês o pediatra, ginecolo-

gista, na nossa região, você vai ver que as pessoas irão vir para serem atendidas, e o aten-

dimento está maravilhoso graças a Deus. Sobre a reunião do café, da Associação dos Pe-

quenos Agricultores do Córrego Dumer, quero ressaltar e convidar os demais colegas Ve-

readores, começa às sete e meia da manhã até às quatro horas da tarde, podem ficar tran-

quilos, que tem almoço para todos, e estaremos ouvindo as propostas sobre como tratar o 

café nesse período. Gostaria de falar também Moschen, dos nossos duzentos e cinquenta 

mil reais que o Sérgio Vidigal prometeu, onde lutamos para conseguir, dizer que chegou, e 

está na conta, e o Kenner, com a graça de Deus está fazendo o levantamento dos três orça-

mentos, para que possa efetuar a compra do nosso micro-ônibus o mais rápido possível, 

para que a Saúde seja beneficiada. Muito obrigado a todos boa noite..................................... 
 

EMERSON GROBÉRIO (PPS): Boa noite Senhor presidente, Vice-Presidente, demais 

Vereadores, funcionários dessa Casa, povo presente aqui neste Plenário, sejam todos bem 

vindos a assistir a essa Sessão aberta ao nosso povo dominguense e a todos os outros que 

gostam de ouvir este trabalho. Quero falar primeiro sobre uma nova empresa que está 

abrindo em São Domingos, e trazendo benefícios para nosso povo, além de empresário se 

tornou também agricultor o nome dele é Luiz e a sua esposa Marlene, o Luís que veio da 

cidade de Colatina, região lá de cima, ele tem um jornal que circula no nosso Município, 

agora jornal A Folha, BB também que é o nome da Empresa então sejam bem vindos, e 

esse fim de semana teve um evento onde foi promovido por vocês no Campestre Clube, um 
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show onde estávamos conversando que houve um total de novecentas pessoas, com vinte 

seguranças, e graças a Deus nada de mal aconteceu a ninguém, alguns deve ter saído de lá 

meio tonto, porque o tal do álcool deixa a pessoa meio sem rumo, parabenizo então a sua 

pessoa, pois discuti aqui da vez passada sobre o comércio de São Domingos, tem vários 

pontos comerciais, também Parabenizo o Magno, que está aqui novamente, ouvindo esse 

discurso, também é um empresário, fez tantas coisas já para São Domingos, contabilidade, 

internet, já foi empresário na questão urbana, também é proprietário de terra, plantou varias 

mudas de café, hoje é um empresário que tem uma papelaria, não só a papelaria, ele presta 

vários serviços lá, o Magno eu já estudei com ele, e já vi que ele tem uma cabeça brilhante, 

um cara muito bom. Temos também o Erlon, que é proprietário de um viveiro de café, ho-

mem guerreiro, gosta muito do esporte, falando de esporte, nós somos privilegiados, ontem 

com o Botafogo, sabe Moschen, você é Botafoguense também, mas a gente não faz tanta 

bagunça não é mesmo? A gente respeita o adversário, mas achei que até no ultimo minuto 

nós seriamos derrotados. Mas quero dizer outra vez: sejam benvindos Luiz, você e sua es-

posa, sintam-se à vontade, esta Câmara, tem várias atividades a serem feitas, quem sabe, há 

possibilidade de se fazer uma parceria, quero agradecer pelas canecas, um presente que 

você trouxe pra gente, vou beber muita água nessa caneca. Continuando, quero falar sobre 

o resíduo do lixo, Vereador Cleber, você tocou no assunto que é muito importante, nós 

estamos falando agora de nós, eu acho que posso falar isso, talvez esse garoto que tá aqui, 

eu não sei o seu nome, o Henrique, talvez vai ter oportunidade bem maior do que a nossa, 

sabe o que é separar o nosso lixo, às vezes nós misturamos tudo, sabe Moschen, como é lá 

na roça Vereador Israel, aqui na rua é mais difícil, está com sua esposa Ângela, a gente 

coloca em uma sacola de lixo lá, e às vezes colocamos o restante que sobrou da comida, 

colocamos o plástico, e colocamos latas, e tantas outras coisas, o vidro que quebra acaba-

mos colocando no mesmo lugar, e nós temos que aprender a separar o lixo, não é Vereado-

ra Marcieli? Pois vi uma reportagem esses dias, a pessoa com uma agulha atravessada na 

mão, quando foi pegar o lixo. Então, é muito importante, eu sempre falo com a secretária lá 

de casa, e tenho feito isso aqui na cidade, mais tem que ser feito também no interior, na 

minha casa sabe Vereadora Larissa, o que dá para dissolver por lá, onde tem terra, eu jogo 

lá, minha mulher diz: “não joga isso não”, eu digo: calma você vai ver que ele vai dissolver 

e virar adubo orgânico para as flores, então é muito importante. O Vereador Israel Stauffer 

Scherrer solicita aparte que lhe foi concedida. Eu senti uma ausência no cronograma sobre 

a coleta de lixo, onde no Córrego Negro, também o Córrego da Ferrugem no Córrego San-

ta Helena e também aqui no Rancho Fundo, eu espero fazer uma indicação, cobrando a 

nossa Secretária, que também coletem o lixo nessas regiões, fazer um cronograma para 

essas regiões, e também o Córrego que passa no terreno do Senhor José Elias e no Córrego 

do Alcino. Continuando o Vereador Emerson Grobério diz: Eu acho que é uma boa indica-

ção, discutido sempre até chegarmos a um consenso, onde irá atender o maior número de 

pessoas, ou até mesmo todas as pessoas. Aparteando o Vereador Israel Stauffer Scherrer 

diz; Porque a gente vai ficar com a coleta no Município abrangendo todas as regiões. Mui-

to obrigado pelo aparte. Continuando o Vereador Emerson Grobério diz: A Colheita do 

café, aqui nós temos o Adriano que colhe café, o Elton, menos o Leonel, ele ainda não ad-

quiriu sua fazenda, só colhe café na garrafa. Estamos chegando à colheita o Vereador Luiz 

colhe café, e nós estamos analisando aqui, que a colheita deste ano, será melhor que a do 

ano passado, eu estive conversando com Prefeito, e o mesmo tem esta preocupação, ele 

tem a sua colheita a ser realizada, precisamos melhorar cada dia mais os nossos carreado-

res. Mas não é só passar a máquina, o próprio proprietário tem que entender que precisa 

cuidar da sua estrada, tem chovido bem graças a Deus, sabe Elton, no Córrego da divisa 
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então, choveu bastante, e também esta semana Vereadora Marcieli, lá no Córrego Sabiá, 

todo lugar choveu bem, e isso nós temos que ter cuidado, porque não é só patolar as estra-

das, tem que ter também caixas secas, o proprietário deve plantar algumas plantas, que vai 

segurara terra, porque se não, fica difícil, a Prefeitura não tem verbas suficiente, todo ano 

não, então isso é muito importante, nós precisamos conscientizar o agricultor, gostaria, 

sabe, isto tudo cria um tumulto dentro da gente, um pouco de desconforto, mas eu gostaria 

de parabenizar de uma forma bem tranquila, o Prefeito Municipal Pedro, ele teve o interes-

se de sinalizar todas as nossas ruas, e a principal também, com lugar de estacionar os car-

ros, motos, estas placas indicativas, isso causa um desconforto no início, porque eu ia a 

Colatina, era difícil estacionar, hoje nós passamos dentro do centro de São Domingos, nós 

vemos uma organização, sabe Jocilene, talvez estas placas não são do jeito que nós quere-

mos, também achei que tinha que ser unas placas mais reforçadas, inclusive já quebraram 

algumas, mas isso é um possesso de organização, leva um tempo para nos acostumarmos, 

mas eu digo o seguinte: eu achei muito bom a organização, pois pode te dar uma orienta-

ção, onde você sabe que ali é um estacionamento, tem uma placa indicando, eu vou a Vitó-

ria muitas vezes, eu não posso estacionar sabe Cleber, porque lá tem a placa perto da far-

mácia, onde você tem um tempo, ou carga e descarga, e isso é importante, então volto a 

frisar, não é fácil, porque nós não estávamos acostumados diariamente com isto, mais nós 

estamos numa cidade gente, e isso é importante. E outro assunto que eu falo aqui também 

que precisa ser feito, e graças a Deus, parece que vai se iniciar esses buracos na cidade, que 

choveu bastante aqui próximo essa rua da Câmara, precisa tampar estes buracos, se o Pre-

feito falou que já comprou o asfalto e já vai começar, sabe Vereador Leonel, já começou 

não é? Então, precisamos destes reparos também naquela rua ali atrás, tem vários buracos, 

isso é um sistema, tenho ido lá conversar com o Prefeito, ele tem mostrado muito interesse 

em organizar, e deixo meus parabéns ao Prefeito nessa organização, sabe Adriano, impor-

tante, causa desconforto Larissa, causa, às vezes não estamos acostumados encostar-se a 

certos lugares não é mesmo Israel, e agora causa desconforto a alguém, existem ruas que 

não pode mais estacionar, como essa rua aqui logo depois da farmácia Brasileira, se estaci-

onar ali, fica difícil outro carro passar, então ali não pode mais estacionar, é interessante 

porque passa carro então meus parabéns. Falando agora sobre o reajuste que o Vereador 

Luiz citou aqui, eu acho que posso dar os parabéns também ao Prefeito, o Moschen sabe 

que percorre várias cidades, tem prefeitos que não estão dando nenhum reajuste, não estão 

tendo condições de dar reajuste, sabe Vereador Luiz, a nenhum funcionário, e às vezes 

estão até dispensando funcionários, e nós vemos um Projeto agora para contratar uma situ-

ação aí, interessante, eu não vejo tanto problema, aquilo que o Vereador Luiz falou, nós 

temos que fiscalizar fazer a nossa parte, quero deixar meus parabéns ao Prefeito e não veio 

ainda, porque é um conjunto de coisas, que ele está juntando, até a própria Câmara tem que 

mandar para a Prefeitura também, acho que já mandou não é Presidente, tudo o que for 

necessário tem que mandar, ele tem que reajustar tudo, e vai dar. O Vereador Luiz Carlos 

Barbieri solicita aparte que lhe foi concedida. Na realidade, a Câmara não precisa estar 

enviando nada, é algo que sempre foi feito errado ha vinte anos no nosso Município, o ano 

passado quando ocorreu um fato aqui, este Projeto, ele tem que partir sempre do Executi-

vo, nós não precisamos nos movimentar em nada, a única situação é a Prefeitura se ade-

quar ao Projeto de Lei, que sempre foi encaminhado pelo Executivo deverá ser alterado por 

eles, incluindo todas as Autarquias Públicas do Município, como por exemplo: o SAAE, e 

as outras Secretarias e também a Câmara Municipal, então, quanto a esta questão do rea-

juste, não depende do Legislativo, depende sim, só depois que o Projeto chegar, onde terá a 

votação do mesmo. Continuando o Vereador Emerson Grobério diz: inclusive Vereador 
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Luiz, não sei se o Senhor viu, eu li no Jornal A Tribuna, tem um Processo lá em que a 

Doutora Tamires, vai verificar amanhã, que é do Tribunal de Contas, o Paulo Hartung e 

mais algumas pessoas, foram até o Presidente, que vai concorrer, não poderia dar mais o 

reajuste, tem que ser até o dia dez agora, estava lá à matéria, acho que o nosso Município 

vai poder tranquilamente, pois o Prefeito não está concorrendo, ninguém está, então ele vai 

poder mandar o Projeto e nós com a nossa ciência tranquila que temos, é tranquilo, e pode-

rá conceder ao funcionário público o reajuste de cinco por cento, então meus parabéns ao 

Prefeito, e espero que esta semana, nos estávamos lá hoje não é mesmo Adriano, eu acho 

que o Cleber também estava lá, que mandará para a Câmara o Projeto o mais rápido possí-

vel, porque nós estamos sempre conversando com os funcionários, e discutindo o assunto, 

mas vai ser também, eu concordo, porque a data-base é janeiro, retroagirá janeiro para que 

todos eles tenham os seus direitos garantidos. Vou falar agora um pouco sobre esse meu 

Projeto, obrigado Cleber pelas palavras sobre o Projeto, eu acho esse Ele muito interessan-

te, quem já viu aqui, alguém inaugura uma obra que não esteja acabada? Políticos aqui, já 

foram, que não estava cem por cento acabada, para poder alcançar o objetivo dele? Já foi 

não é Marcieli já viu não é?  Eu achei esse Projeto muito interessante na sua visão total, 

porque ninguém pode ficar brincando com a população, fiz um Projeto sabe Vereador El-

ton, para obter um objetivo, lá no Córrego da divisa, uma torre de celular para atender a 

necessidade do povo, só vamos inaugura-la quando ela estiver pronta e atendendo a popu-

lação, nós vemos aí no País várias pontes construídas em lugares, que não estão acabadas, 

eu passo aqui em Cedrolãndia, tem seis pontes e um asfalto, as pontes estão feitas, mas o 

asfalto não está completo, não sei se vocês já passaram por ali, então com esse Projeto, 

sabe meus queridos, peço apoio de Vossas Excelências, para que apõem e votem este Pro-

jeto, e que fique registrado aqui, qualquer Governador que venha, seja Presidente, Prefeito 

e outros, está acabada com seu objetivo, tem algumas coisas que ainda dá para aceitar, ou-

tras não, está certo, então o Projeto que eu venho trazer para apreciação de Vossas Exce-

lências, espero contar com apoio de todos, muito obrigado e boa noite, fiquem com 

Deus.......................................................................................................................................... 
 

LARISSA MARIELLEN DE PAULO POLBEL GAZOLLI (PSDC): comprimento o 

Presidente dessa Casa, os demais colegas Vereadores, a todos aqui presente, funcionários 

dessa Casa. Gostaria de iniciar parabenizando São Domingos do Norte por mais um ano de 

emancipação política, nós sabemos que isso é uma grande conquista para este Município, e 

os parabéns na verdade, vai para cada cidadão que participa socialmente, economicamente 

para o crescimento desta cidade, a cada munícipe que cumpre seu papel de cidadão. Quan-

to à questão da chuva, graças a Deus, nós fomos muito abençoados neste final de semana, 

eu gostaria de atentar para a questão de acidentes, têm acontecido muitos acidentes nas 

rodovias, temos recebidos muitos casos lá no hospital, principalmente neste trecho que liga 

o trevo de Águia Branca até Colatina, então temos que nos atentar a isto. Gostaria de tratar 

de um assunto importante, que é este Projeto que está vindo para aprovação nesta Casa, o 

qual me sinto engessada como legislador, eu sei que a maioria dos meus colegas sabem que 

o voto deveria ser contrário, mas ele está sendo favorável, e nós temos lutado muito para 

regularização e reestruturação da tabela, dos planos de cargos e carreiras para realização do 

concurso público, temos aqui a criação de novos cargos comissionados, já são um total de 

setenta e nove se não me engano, do ano passado para cá, quando você citou a questão do 

esporte Vereador Luiz, eu concordo que o trabalho vem sendo muito bem realizado, e 

quando a gente vê o Projeto com um cargo de Coordenação da Odontologia e da Enferma-
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gem, nós vemos que o nível de formação, é um nível que atende às especificações da car-

reira, se você coordena um setor da Saúde, você tem que ter formação na área de saúde, se 

você coordena o Setor de Odontologia, a formação de odontólogo, e o cargo de Coordena-

ção de Esporte e Lazer, deveria ser realizado por um Educador Físico, que é o que tem 

formação na área, tanto quanto na legislação como a parte técnica, então meu voto contrá-

rio é em relação a isto. Quanto à de enfermagem, não tenho nenhuma objeção, mas a ques-

tão da odontologia, nós vemos de duas a quatro horas de trabalho diário, isso é inaceitável, 

como se coloca lá duas horas mínimas de trabalho, no máximo quatro, como que vamos 

acompanhar o desempenho da sua função, nós acompanhamos na totalidade, ou a gente é 

totalmente contra. A situação que você citou dos motoristas, sobre os motoristas da Saúde, 

você não sabe a real condição de trabalho deles, sobre os riscos que eles correm, já sofri 

acidente de ambulância socorrendo duas vítimas de acidente que teve aqui próximo a Gui-

doni, as condições são precárias, é risco o tempo todo, fora que eles sabem o dia que vão 

trabalhar, mas eles não sabem a hora que vão chegar a casa, e quando estão no seu dia de 

repouso, a gente ainda liga para eles pedindo socorro, e não tem horário para isso, duas 

horas extras no máximo diário que eles podem receber, duas horas é o tempo de você ir e 

voltar de Colatina, mas e o tempo que você perde com o paciente no âmbito hospitalar. 

Nós como legisladores deveríamos acompanhar mais atentos aos princípios constitucionais 

desse Projeto, o princípio da legalidade, da moralidade, impessoalidade e da eficiência que 

aquilo de satisfazer o interesse da população com economia, com cargos menos onerosos, é 

a questão da visibilidade também, um Projeto desta expansão em caráter de urgência, den-

tre outras questões, princípios que baseiam a administração pública, os cargos comissiona-

dos, só para a gente deixar registrado, eles são livres para nomeação de pessoas com víncu-

lo transitório, a gente investe no profissional, capacita o profissional, ele adquire experiên-

cia, e com o tempo, aquele profissional é substituído. Eles não adquirem estabilidade, é só 

uma questão que nós lutamos muito, pelo concurso, pela estabilidade, principalmente na 

Saúde, cada vez mais complexa, são tantas doenças, antigamente nós tratávamos somente 

da dengue, hoje nós tratamos do Zica vírus da chikungunya, já estamos com a febre amare-

la, tem a possibilidade de o sarampo voltar, e muitas outras doenças. Então investimos tan-

to em um profissional, e posteriormente, acabamos perdendo aquela pessoa, eu deixo aqui 

a minha pauta quanto à questão deste Projeto, eu gostaria que cada um de vocês voltasse a 

refletir sobre este Projeto, eu acho que nós sabemos o que é fazer certo, e não está sendo 

feito, mas isto é da parte profissional de cada um, mas eu gostaria de trazer essa reflexarão.  

Boa noite a todos e uma boa semana........................................................................................ 
 

ADRIANO TAMANINI (PSDB): Quero saldar a Mesa Diretora, nossos companheiros 

Vereadores, funcionários, e os demais presentes, Eder, Ricardo, Moschen, Erlon, Mágno, 

Henrique, Ângela, Marlene, Luiz, parabenizar o Luiz pelo aniversário de sete anos do seu 

jornal, seja bem vindo em São Domingos do Norte, aqui vocês estão em casa. Quero para-

benizar o Moschen pelo seu trabalho na Secretaria de Saúde, falar para o Ricardo, eu sei 

que você está sendo muito cobrado sobre a questão da agricultura, mais eu vejo o seguinte, 

acho que o proprietário que reclamar, ele está sendo injusto, porque quem passou três anos 

sem ter água para nada, penso que deveríamos nos ajoelhar e agradecer a Deus o que está 

acontecendo que é a chuva, mas isto daí é normal, a crítica sempre existe, e você é uma 

pessoa que está procurando dar o seu melhor na agricultura, eu sei que está trabalhando. 

Venho falar do nosso reajuste, o Vereador Emerson, o Vereador Luiz, expuseram aqui. Eu 

acho que foram poucos prefeitos que deram reajuste nesta região, eu conversei com o Se-
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cretário de Finanças, e com esse reajuste, a nossa folha não chega nem a cinquenta por 

cento, ficará em torno de quarenta e nove ponto sete. Eu acho que isso é efeito de um bom 

trabalho do Prefeito, juntamente com o Secretário de Finanças, então, com este reajuste, 

nós temos um crédito pela frente. Boa noite a todos e muito obrigado................................... 

 

A Presidência suspendeu a Sessão por um período de dez minutos. E transcorrido o prazo 

regimental, foi feita a chamada dos Vereadores e a verificação de quórum. Havendo núme-

ro legal, a Sessão prosseguiu................................................................................................... 

............................................................ ORDEM  DO  DIA.................................................... 
 

 

Obs.: O Vereador Emerson Grobério, após fazer a leitura dos Projetos constantes na Or-

dem do Dia, passou mal e por questão de saúde precisou se retirar da Câmara Municipal, 

não participando desta forma da votação dos Projetos abaixo relacionados. 
 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Lei nº 02, de 12 de março de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

em que “Altera dispositivos da Lei Municipal nº 889 de 21 de novembro de 2017, que dis-

põem sobre o Plano Plurianual do Município para o Quadriênio 2018 – 2021”. “Aprovado 

por unanimidade”..................................................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensa-

do ao Projeto de Lei nº 02, de 12 de março de 2018 de autoria do Poder Executivo Munici-

pal, em que “Altera dispositivos da Lei Municipal nº 889 de 21 de novembro de 2017, que 

dispõem sobre o Plano Plurianual do Município para o quadriênio 2018 – 2021”. “Aprova-

do por unanimidade”................................................................................................................  

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência 

apensado ao Projeto de Lei nº 02, de 12 de março de 2018 de autoria do Poder Executivo 

Municipal, em que “Altera dispositivos da Lei Municipal nº 889 de 21 de novembro de 

2017, que dispõem sobre o Plano Plurianual do Município para o quadriênio 2018 – 2021”. 

“Aprovado por unanimidade”..................................................................................................  

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 02, de 12 de março de 2018 de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Altera dispositivos da Lei Municipal nº 889 de 21 de no-

vembro de 2017, que dispõem sobre o Plano Plurianual do Município para o quadriênio 

2018 – 2021”. “Aprovado por unanimidade”........................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Lei nº 03, de 15 de março de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. 

“Aprovado por unanimidade”.................................................................................................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensa-

do ao Projeto de Lei nº 03, de 15 de março de 2018, de autoria do Poder Executivo Muni-

cipal, em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providên-

cias”. “Aprovado por unanimidade”........................................................................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência 

apensado ao Projeto de Lei nº 03, de 15 de março de 2018, de autoria do Poder Executivo 
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Municipal, em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras pro-

vidências”. “Aprovado por unanimidade”................................................................................ 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 03, de 15 de março de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá 

outras providências”. “Aprovado por unanimidade”............................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Lei nº 04, de 15 de março de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, 

em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providências”. 

“Aprovado por unanimidade”.................................................................................................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensa-

do ao Projeto de Lei nº 04, de 15 de março de 2018, de autoria do Poder Executivo Muni-

cipal, em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras providên-

cias”. “Aprovado por unanimidade”........................................................................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência 

apensado ao Projeto de Lei nº 04, de 15 de março de 2018, de autoria do Poder Executivo 

Municipal, em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá outras pro-

vidências”. “Aprovado por unanimidade”................................................................................ 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 04, de 15 de março de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Dispõe sobre a criação de Crédito Adicional Especial e dá 

outras providências”. “Aprovado por unanimidade”............................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Lei nº 05, de 03 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, em 

que “Cria no âmbito do Poder Público Municipal os cargos de cargo de Coordenador de 

Esporte e Lazer, cargo de Coordenador de Saúde Bucal, Coordenador de  Enfermagem, 

Diretor de Departamento de Frotas e gratificação de motorista do Gabinete do Prefeito, 

modificando os anexos II e III da Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e dá outras providên-

cias”. “Aprovado por maioria”, sendo os Vereadores Larissa Mariellen de Paulo Poubel 

Gazolli e Leonel Meneguite contrários ao Parecer.................................................................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensa-

do ao Projeto de Lei nº 05, de 03 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Munici-

pal, em que “Cria no âmbito do Poder Público Municipal os cargos de cargo de Coordena-

dor de Esporte e Lazer, cargo de Coordenador de Saúde Bucal, Coordenador de Enferma-

gem, Diretor de Departamento de Frotas e gratificação de motorista do Gabinete do Prefei-

to, modificando os anexos II e III da Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e dá outras provi-

dências”. “Aprovado por maioria”, sendo os Vereadores Larissa Mariellen de Paulo Poubel 

Gazolli e Leonel Meneguite contrários ao Parecer.................................................................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Educação, Saúde e Assistência 

apensado ao Projeto de Lei nº 05, de 03 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo 

Municipal, em que “Cria no âmbito do Poder Público Municipal os cargos de cargo de Co-

ordenador de Esporte e Lazer, cargo de Coordenador de Saúde Bucal, Coordenador de En-

fermagem, Diretor de Departamento de Frotas e gratificação de motorista do Gabinete do 

Prefeito, modificando os anexos II e III da Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e dá outras 

providências”. “Aprovado por maioria”, sendo os Vereadores Larissa Mariellen de Paulo 

Poubel Gazolli e Leonel Meneguite contrários ao Parecer...................................................... 
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Primeira discussão do Projeto de Lei nº 05, de 03 de abril de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Cria no âmbito do Poder Público Municipal os cargos de 

cargo de Coordenador de Esporte e Lazer, cargo de Coordenador de Saúde Bucal, Coorde-

nador de Enfermagem, Diretor de Departamento de Frotas e gratificação de motorista do 

Gabinete do Prefeito, modificando os anexos II e III da Lei nº 71, de 30 de junho de 1995 e 

dá outras providências”. “Aprovado por maioria”, sendo os Vereadores Larissa Mariellen 

de Paulo Poubel Gazolli e Leonel Meneguite contrários ao Projeto de Lei............................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Lei nº 06, de 03 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Municipal, em 

que “Institui o Programa de Incentivo à Regularização Fiscal com a Fazenda Pública do 

Município de São Domingos do Norte – REFIS SÃO DOMINGOS DO NORTE 2018 e dá 

outras providências”. “Aprovado por unanimidade”............................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apensa-

do ao Projeto de Lei nº 06, de 03 de abril de 2018, de autoria do Poder Executivo Munici-

pal, em que “Institui o Programa de Incentivo à Regularização Fiscal com a Fazenda Pú-

blica do Município de São Domingos do Norte – REFIS SÃO DOMINGOS DO NORTE 

2018 e dá outras providências”. “Aprovado por unanimidade”............................................... 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 06, de 03 de abril de 2018, de autoria do Poder 

Executivo Municipal, em que “Institui o Programa de Incentivo à Regularização Fiscal 

com a Fazenda Pública do Município de São Domingos do Norte – REFIS SÃO DOMIN-

GOS DO NORTE 2018 e dá outras providências”. “Aprovado por unanimidade”................. 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Lei nº 001, de 17 de janeiro de 2018, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, em que “Dá nome à Rua”. “Aprovado por unanimidade”........................................ 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 001, de 17 de janeiro de 2018, de autoria do Vere-

ador Israel Stauffer Scherrer, em que “Dá nome à Rua”. “Aprovado por unanimidade”........ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Resolução nº 001, de 22 de fevereiro de 2018, de autoria da Mesa Diretora em 

que “Altera o art. 29 do Regimento Interno da Câmara Municipal de São Domingos do 

Norte”. “Aprovado por unanimidade”...................................................................................... 

Primeira discussão do Projeto de Resolução nº 001, de 22 de fevereiro de 2018, de autoria 

da Mesa Diretora em que “Altera o art. 29 do Regimento Interno da Câmara Municipal de 

São Domingos do Norte”. “Aprovado por unanimidade”........................................................ 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado ao 

Projeto de Resolução nº 002, de 08 de março de 2018, de autoria da Mesa Diretora em que 

“Altera dispositivos do Regimento Interno da Câmara Municipal”. “Aprovado por unani-

midade”.................................................................................................................................... 

Primeira discussão do Projeto de Resolução nº 002, de 08 de março de 2018, de autoria da 

Mesa Diretora em que “Altera dispositivos do Regimento Interno da Câmara Municipal”. 

“Aprovado por unanimidade”.................................................................................................. 

               

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registrou-se a presença dos seguintes Vereadores: 
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Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Emerson Grobério, Isra-

el Stauffer Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz 

Carlos Barbieri e Marcieli Alves. Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e apro-

vação será assinada pelo Presidente e Primeiro-Secretário...................................................... 
 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 09 de abril de 2018. 

 
CONFERIDA E APROVADA 

Em 28 de maio de 2018. 

 

 

 
ADRIANO TAMANINI 

Presidente 

 

 

 

EMERSON GROBÉRIO 

1° Secretário 
 

 

Ata corrigida pela servidora JOCILENE FÁVERO - Matrícula nº 076. 
 


